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Consiglio comunale – Approvati una mozione e due ordini del giorno su 
graffiti non autorizzati 
 
 
Il Consiglio comunale ha approvato oggi una mozione del consigliere Damian (Udc) in 
relazione alla pulizia dei graffiti e all'individuazione di appositi spazi per i ‘writers’. 
Approvati anche due diversi ordini del giorno, relativi allo stesso argomento, presentati 
dal gruppo Pd e dalla Lega nord. 
La mozione ha ottenuto l’unanimità dei voti (26), mentre l’ordine del giorno promosso 
da Capelli, Luca Montanari e Cattani del Pd è stato approvato con 21 voti a favore e 5 
contrari. Il documento impegna la Giunta “a continuare con il progetto ‘Sotto la pelle 
della città’ il recupero di spazi pubblici come i sottopassi attraverso la collaborazione 
con i ‘writers’ della città; a mettere a disposizione degli stessi i pannelli dei cantieri, in 
particolare in centro storico, e ad invitare i privati a fare la stessa cosa; a 
responsabilizzare i writers verso un atteggiamento incline alla legalità, al rispetto dei 
luoghi e della proprietà, coinvolgendoli in una campagna di educazione verso gli altri 
writers loro coetanei”. 
 

L’odg promosso dalla Lega nord, che ha ottenuto 11 voti favorevoli, 8 contrari e 6 
astensioni, impegna invece la Giunta a “emettere un’ordinanza che preveda sanzioni 
amministrative per chi venga sorpreso a imbrattare i muri senza autorizazione”.  
 
Intervenuta nel corso del dibattito, l’assessore alla Cura della comunità Natalia 
Maramotti ha ricordato che il tema è da tempo al centro dell’attenzione 
dell’Amministrazione comunale. “Anche in un recente percorso partecipato dedicato 
all’argomento – ha detto l’assessore -, era stato sollevato il problema della ripulitura dei 
graffiti, ma il tema si è dimostrato delicato poiché riguarda edifici storici tutelati e di 
proprietà di privati. Si è allora pensato di contrastare il fenomeno coinvolgendo dei 
ragazzi della Leva giovani, grazie al cui impegno otto sottopassi della città sono stati 
ritinteggiati. Prevediamo quindi di proseguire su questa strada”, ha concluso l’assessore. 


